

Reventin-Vaugris

La chorale “De cœur en cœur” prépare son concert

Par Le Dauphiné Libéré – 29 oct. 2022 à 19:06



La chorale “De cœur en cœur” répète ses gammes tous les mercredi. Photo Le DL /Dominique JOSSET

La chorale “De cœur en cœur” donnera son prochain concert le samedi 19 novembre à Tupin-et-Semons. Elle sera l’invitée de la chorale locale “Chœur de la source”.

Le répertoire présenté est puisé dans des chansons françaises récentes et au style varié.

En attendant, tous les choristes répètent sous la direction de Véronique Larose. Les “anciens” font, au fil des semaines, partager leur passion du chant avec les nouveaux choristes qui sont arrivés cette année.

Les répétitions ont lieu à la salle d’animation rurale chaque mercredi, hors vacances scolaires, de 17 h 30 à 19 h 30. Contact par téléphone au 06 65 06 44 20.
